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好声音

全国人大代表关注民生热点支招家乡发展

建设儿童区域医疗中心
造福河南2300万儿童

郑州融媒体记者 李娜 武建玲 覃岩峰 张倩 徐刚领 袁帅 石闯 肖雅文 殷海涛

“我提的建议是做好家
庭教育。”

陈国桢认为，家庭教育、
学校教育和社会教育是教育的
三大支柱，三者缺一不可，希望
全社会重视家庭教育工作，认
识到家庭教育对家庭、对社会、
对国家的重要意义。在家庭教
育上，他建议建立一支高素质
的专兼职结合的家庭教育志愿
服务队，不断提高新时代、新形
势下家庭教育的工作水平。

2016年底，河南出台《河南
省建设国家区域医疗中心规
划》，提出将在河南建设6个国家
级区域医疗中心。周崇臣提出，
建议国家加大支持力度，支持河
南建设儿童区域医疗中心，造福
全省2300万儿童。

周崇臣建议，由省级儿童医
院牵头建立“基层儿科医务人员
培训基地”，在全国设立试点，及

时总结经验，完善实施政策，探
索长效机制，国家出台相关实施
标准及要求，加大财政支持，真
正做到既“输血”又“造血”。

周崇臣说，河南是人口大省，
14岁以下的儿童有2300万，占全
国儿童的 11%，建议国家加大力
度，支持河南建设儿童区域医疗中
心，全面提升医院综合管理和服务
水平，造福河南2300万儿童。

国家级研发平台应向
优秀民营企业倾斜
全国人大代表，普莱柯生物
工程股份有限公司副总经理
国家兽用药品工程技术研究

中心主任 田克恭

“几十年来，通过电影与父老
乡亲们结下了很深的感情。一路走
来，我仍然坚持在农村放映场上，只
因为对这份事业的执着，才让我扎
根在基层。”当初她选择了放电影
就为了两句话：扎根不移，立志不
改。郭建华说，银幕故事像老娘

土，养壮了根，养旺了苗，养靓了
女，养俊了男，养甜了老百姓的苦
日子，养美了大江山。“只要乡亲
们喜欢看，俺情愿当一辈子乡村
放映员，一辈子不改行，坚守为广
大群众放映电影的阵地，让农民
享受高质量的文化生活。”

建立专兼职结合的家庭
教育志愿服务队

全国人大代表
河南省人民政府参事

开封书画院院长 陈国桢

对农产品加工企业加大金融支持
全国人大代表

白象食品股份有限公司董事长兼首席执行官 姚忠良

“我是做农产品加工企业的，我
最关心的依然是涉及农产品企业的
发展问题。”姚忠良建议，政府要进
一步加大对农产品加工企业的金融
支持力度，真正解决“三农”问题，就
要大力支持广大涉及农产品以及
“三农”的中小企业的发展。希望适

时出台相关政策给予农产品加工企
业更大力度的支持。

姚忠良还建议，政府要进一步
加大养老院和福利院的建设规模。
对丧失劳动能力的贫困群众，财政
要拿出资金，让这些困难人员得到
集中供养才是治根之策。

王绣说，目前,世界上已有
100多个国家确立了国花，向世
界展示中国深厚的花文化魅力、
支持中国花卉业参与国际竞争，
正是时候。

王绣说，根据我国的国情,全
国评选国花专家组经过认真讨论,
提出了当选国花的条件。依照条
件，王绣认为牡丹最适宜做国
花。上千年来,牡丹已经成为人
民心目中的花王和国花。牡丹
做国花更彰显唯一性和独特性,
为世人熟记。

支持中国花卉业
参与国际竞争
全国人大代表

洛阳博物馆名誉馆长 王绣

众多的民生话
题、家乡发展话题，仍是

参会代表热议的焦点。昨
日，驻豫全国人大代表围绕政
府工作报告，就教育、医疗、文
化产业、农村振兴等民生话
题和家乡河南的发展，继
续履职建言。

制定执业护士法
维护护士合法权益

全国人大代表
河南省商丘市柘城县

人民医院护理部主任 宋静

宋静建议，尽快将执业护
士法立法工作提上议事日程，
保护护士的合法权益。

宋静说，制定执业护士法，
有助于解决临床一线护士配备
不足的问题，推动优质护理资源
上下贯通的激励机制，体现劳动
价值，更好满足人民群众对基本
医疗卫生服务及多样化、多层次
的健康需求。同时，建议加快对
公立县级综合医院加大投入，进
一步提高医护人员待遇。

建议支持河南建设儿童区域医疗中心
全国人大代表，郑州儿童医院党委副书记、院长 周崇臣

坚守为广大群众放映电影的阵地
全国人大代表

开封市祥符区电影发行放映公司党支部书记 郭建华

政府工作报告中有关建
设创新型国家的内容让田克恭
感到鼓舞。田克恭建议，在国
家级研发平台的布局上应进一
步向企业，特别是优秀民营企
业倾斜。

“作为上市公司，我们有
充足的资金保障和灵活的机
制。有了政府的倾斜，企业可
以在科技创新方面发挥引领
和示范作用，在我国科技创新
由跟跑转向并跑、领跑的过程
中成为领头羊。”


